



くすのき

令和元年 9月26日



2学期が始まりました。夏休み中は、大きな事件や事故もなく、元気に過ごせたことをうれしく思います。

さて、夏休みの8月31日(土)に行われた、南知多町少年ソフトボール大会では、大井小学校ソフトボール部が、第3位になりました。1回戦では、今大会で優勝した篠島小学校に負けてしまいましたが、3位決定戦で豊浜小学校に勝ち、第3位を勝ち取ることができました。また、同日に行われた、南知多町ミニバスケットボール大会では、バスケットボール部が出場し、入賞は逃しましたが、大変、善戦していました。

地震・津波避難訓練 9/2(火)

震度5強以上の大きな地震が発生したという想定で、地震・津波訓練を実施しました。今回の訓練では、放課時における運動場や他からの避難を想定して行いました。運動場で遊んでいた子どもたちは、第一時通報を聞いて速やかに運動場の中央に集まり、しゃがんで自分の身を守っていました。第二次通報で、第一避難場所の大井小学校の裏山にある防災倉庫前に集合し、点呼を行った後、さらに高台の第二避難場所である裏山の農道へ避難を行いました。子どもたちは、教員の誘導で、スムーズに避難することができ、裏山の農道まで約10分で到着することができました。



町民体育祭に向けての練習開始 9/9(月)～

9月28日(土)に行われる、大井・片名地区、大井小学校「町民体育祭」に向けての校内練習が始まりました。9日(月)の2時間目には、ラジオ体操と全校種目の「大玉ころがし」の練習がありました。朝礼台前に全校で集合した後、総務委員会の指示で「ラジオ体操第二」の練習をしました。夏休み中に練習していたこともあり、どの児童も、迷うことなく演技をしていました。その後、担当の先生の指示で「大玉ころがし」の練習を行いました。なかよし班を2チームに分けて、赤白対抗で行いました。どちらのチームも、本番さながらで練習していました。本番当日が楽しみです



夏休み作品展・授業公開 9/10(火)



1年「なつやすみのことをはなそう」



2年「はさみのあーと」



3年「ホタルの引っこし」



4年「だれもが関わり会えるように」

当日は、各教室の廊下に、夏休みに、子どもたちが作った作品が展示されました。



5年「情報モラル」



6年「言葉を選んで、短歌を作ろう」



ボランティアの方の読み聞かせ 9/12(木)



学年	本の題名	読んでいただいた方
1年生	「なかまがふえるよ」 「人魚ひめ」	間瀬 桂子さん
2年生	「めがねうさぎ」	滝本 陽子さん
3年生	「こぶとりじいさん」	中林 洋子さん
4年生	「まほうのふで」	渡辺 悦子さん
5・6年生	「京劇がきえた日」	山下満由美さん

なかよし給食 9/12(木)

災害時の食の一つとして、非常食を体験喫食することで、防災意識を高めることを目的として、なかよし班給食が行われました。当日の大放課になかよし班に分かれて白飯に水を入れて準備をし、給食の時間に温めた災害・緊急時用備蓄カレーを、カレー皿に盛り付けて食べました。白飯は、思ったよりも分量が多かったにもかかわらず、ほとんどの子が完食をしていました。



福祉実践教室 9/18(水) 4年生

18日(水)の5・6時間目に4年生の福祉実践教室が行われました。講師に岩川公江(いわかわきみえ)さんをお迎えして、点字とガイドヘルプについて学習しました。点字では、実際に点字機を使って、文字や文章を打ちました。ガイドヘルプでは、4人一組で、目の不自由な岩川さんを誘導して、校舎内を一周しました。子どもたちにとって、本当に貴重な体験となりました。



《10月の予定》

1	火	校内運動会予備日 (午前実施・給食あり)
3	木	後期児童会役員選挙
4	金	A L T (5年・6年)
5	土	
6	日	
7	月	朝会・一斉下校 3校あいさつ運動
8	火	A L T PTA研修視察・常任委員会
9	水	文化芸術事業(東京 フィルハーモニー)
10	木	読み聞かせ
11	金	A L T (6年・5年)
12	土	大井区・片名区祭礼 豊受神社奉納相撲大会 町文化展(13日まで)
13	日	大井区・片名区祭礼
14	月	体育の日
15	火	資源回収 A L T
16	水	資源回収予備日
17	木	代表委員会
18	金	就学時健診
19	土	小学校体育大会
20	日	小学校体育大会(予備日)
21	月	朝会なし 学校訪問 一斉下校
22	火	即位礼正殿の儀
23	水	交通教室
24	木	教師による読み聞かせ クラブ
25	金	漢字・算数確認テスト
26	土	
27	日	
28	月	火災避難訓練 一斉下校
30	水	わくわく交流会
31	木	委員会

===== P T A ・ 地 域 行 事 =====

ラジオ体操 8/27~31 大井小学校・成願寺 PTA



大井小学校での様子

ございました。

今年も8月下旬からのラジオ体操に、多くの子どもたちが参加しました。夏休みに生活のリズムが崩れかけていた子どもたちにとっては、生活の立て直しにも役だったのではないかと思います。

よく参加できた子には、青少年を育てる会より「皆勤賞」「精勤賞」をいただきました。

PTAの方々には、ラジオの用意から出席の印押しなど、ありがとう

親子ふれあいドッチビー大会 9/14(土) 青少年を育てる会

低学年から高学年までの児童28名、また保護者の方も14名参加していただき、係と応援の方も合わせて50名以上の皆さんで熱戦を繰り広げました。児童と保護者で1チーム、1試合8分で、3チームの総当たりで行いました。どの試合も接戦で、さわやかなムードでいい汗を流しました。

最後に、子ども対大人の試合も行い、教員・保護者と子どもたちのふれ合いにもなりました。



大会の様子